

Ex ministro del gobierno militar cree que no hay razón para que el ex militar se sienta culpable

# Cáceres: "Pinochet no va a pedir perdón"

MACARENA LÓPEZ

"Augusto Pinochet no va a pedir perdón". Esta fue la categórica aseveración que el ex ministro del régimen militar Carlos Cáceres hizo durante un debate que se realizó a 30 años del 11 de septiembre, en el Hotel Sheraton. Las palabras de Cáceres salieron en respuesta a una intervención del ex ministro socialista Enrique Correa, quien cree que el ex jefe militar sí debiera pedir perdón, idea que luego fue apoyada por el ex diputado Andrés Aylwin.

Justo cuando se conocen testimonios de ex uniformados que participaron en violaciones a los derechos humanos y está latente la declaración de ex generales que

reconocieron los graves hechos ocurridos durante el régimen militar, muchos actores piensan en que falta un gesto de Pinochet, lo que fue abiertamente desestimado por Cáceres.

"El perdón es una actitud eminentemente personal que nace de sentirse culpable de haber cometido un hecho. No tengo duda alguna que no hay razón para que el general Pinochet se sienta culpable de situaciones. Él ha asumido la responsabilidad política de las situaciones ocurridas respecto de violaciones a los derechos humanos", aseveró.

Tras participar en el seminario "Luces y sombras del régimen militar", el ex ministro de Hacienda e Interior señaló que él tampoco, como civil, va a pedir perdón por esos hechos.

"No veo ninguna razón de pensar que era una política institucional del régimen militar las violaciones a los derechos humanos, eso no es efectivo. Yo asumo mi responsabilidad como ministro en las carteras que ocupé durante el gobierno de Pinochet, con mucho honor y privilegio, pero no tengo por qué entrar a reconocer y a pedir perdón, ni a dar explicaciones sobre situaciones que eran absolutamente desconocidas por mí cuando yo pisé esas carteras".

Pese a no querer pedir perdón, Carlos Cáceres adhirió al nunca más que formuló el jefe del Ejército, general Juan Emilio Cheyre porque "obviamente todos estamos en desacuerdo con las cosas que se cometieron".

**Cáceres  
reapareció en  
un debate  
realizado tras  
30 años del  
golpe militar**

